



CAFÉ INFO PRO

Des moments dédiés aux professionnels !

THÉMATIQUE

Adolescence : quelles urgences ?



**RENDEZ-VOUS LE
3 OCTOBRE 2019
À CANOPÉ,**

33 RUE MARÉCHAL LEFEBVRE

→ de 8h30 à 12h00



AVEC LES

INTERVENANTS

Maxime DUVIAU

Sociologue à l'Université
de Strasbourg

Jocelyn LACHANCE

Sociologue et maître de conférence à
l'Université de Pau et des Pays de l'Adour

Dr Marie Emmanuelle MERIOT

Pédopsychiatre aux Hôpitaux
Universitaires de Strasbourg

Dr Philippe MEYER

Psychiatre aux Hôpitaux
Universitaires de Strasbourg



Maison des Adolescents
23 rue de la Porte de l'Hôpital
67000 Strasbourg
Tél. 03 88 11 65 65
accueil@maisondesados-strasbourg.eu
www.maisondesados-strasbourg.eu



POUR VOUS INSCRIRE

RENDEZ-VOUS SUR

<https://www.weeevent.com/cafe-info-pro-adolescence-queelles-urgences>

© credit photos - Dompelchard

ADOLESCENCE : QUELLES URGENCES ?

À l'adolescence, ça presse !

Recrudescence pulsionnelle, difficulté à différer, à attendre, à contenir. La demande adolescente se fait bien souvent dans l'urgence... et du coup aux urgences ou dans les autres lieux d'accueil sans rendez-vous. Les urgences hospitalières reçoivent un nombre croissant d'adolescents et de jeunes majeurs, mais c'est aussi un ensemble d'acteurs qui par leur disponibilité assurent cette mission de premier recours. Quelles sont ces urgences ? Urgences « réelles » ou ressenties. Urgences bruyantes ou silencieuses. Urgences médicales ou sociales, urgence à soigner, urgence à protéger...

Pour qui est-ce urgent ? Pour quoi est-ce urgent ? Doit-on soutenir qu'il n'y a pas de fausses urgences ? Comment y répondre mais aussi doit-on y répondre ? Faire le choix ou devoir garantir un accueil inconditionnel implique cette disponibilité à accueillir toute demande et toute personne. La question de l'évaluation clinique et de la prévention accompagne inévitablement toutes ces questions.



**Restez informé, en vous inscrivant
à notre Newsletter !**

www.maisondesados-strasbourg.eu